

ふえきりゆうこう 不易流行



Здравствуй те!!
ロシア語でこんにちはです!
先日ソチオリンピックが閉会
しました。

発行
標津町青年婦人部 学習教宣部
2014年 第2号
2014年2月28日(金)

時差の関係で注目の競技はほとんど深夜から朝方にかけてでしたが、みなさん寝不足ではないでしょうか？
日本が獲得したメダルの数は、冬季で長野に次ぐ歴代2位となり、かなり盛り上がったと思います！
閉会式での四輪から最後の一輪を開かせオリンピックの閉会を表現していたのを見て、失敗をチャンスに変える柔軟さを見習わなければと思いました。
教宣第2号はそんなオリンピックにも負けない楽しそうな姿のみなさんが中心です！！

標津町職員労働組合青年婦人部新年会が開催されました！

先日、2月10日(月)に青年婦人部の新年会が開催されました。
工藤部長による新年の始まり(1ヶ月経っていますが・・・笑)にふさわしい挨拶の後、盛大な乾杯でスタートしました！
たくさんの美味しい料理に舌鼓を打ち、福利厚生部による趣向を凝らしたビンゴゲームや、年末年始の話に花を咲かせ、終始楽しくにぎやかな雰囲気でした！
今回参加できなかった皆さんは、今後福利厚生部がたくさんの催しを開催してくれるはず(?)なので、次の機会に是非ご参加ください！
企画・運営に携わった福利厚生部の皆さん、大変お疲れ様でした！
最後に新年会の一部始終を写真で紹介したいと思います！



あみだくじで景品を決める斬新なビンゴゲーム



おしゃさんセットをゲットして喜び片0くん



司会を務める馬渡福利厚生部長と変顔3人組



盛大な乾杯！清々しい表情の工藤部長



表情豊かな男子部員一同



華やかな女の子たちとウルトラマン(右端)

釧根地方本部青年部冬季一泊学習会

今回は賃金についての講演や春闘方針提起などが行われました。

この学習会に参加した部員の感想文をご紹介します！



標津町職 安達 儀樹

2月1日～2日に開催された、2014 冬季一泊学習会に参加してきました。私は、夏の学習会の時に参加できなかったため、初の釧路管内も含めた学習会となりました。

樋口副部長の講演では、そもそも賃金とはなにか、賃金に関する今の私たちに取り巻く環境、春闘の必要性を学ぶことができ、私にとってとても貴重な講演となりました。初めて深く聞いたので難しい言葉などがあり、理解に苦しむ場面もありましたが、渡された資料やこれからの様々な組合活動の中で、自分の知識をさらに深めていき、意識の向上を図っていきたいと感じました。

講演の中でも特に印象に残ったのは、賃金についてです。私の今までの考え方は、自分の能力を活かし、その能力に応じた賃金が支払われていると考えていました。しかし、そうではなく、社会的に必要な労働の量、労働する時間により賃金は支払われていることを知りました。たとえ業務の効率に差があったとしても、同じ時間を共有していれば、どちらかが仕事ができるから多い、要領が悪くて仕事ができないから少ないということにはならないのです。

超過勤務の問題についても、近年ようやく若い職員が増えてきたことがありますが、加えて管理職などの人たちの定年退職等による採用が多いと思います。そのためか、人の循環は早くなりつつありますが、まだ入って間もない職員にも責任が重い仕事を任されるような風潮になってきているのではないかと思います。業務量の増大や残業は、中堅層の減少やそもそも人数不足によることが原因だと思います。さらには、超過勤務による時間外手当の不払いなど、まだまだ問題は山積みになっていると感じました。

その後の分散会では、同じ職場にいる上司同士がとても仲が悪く、毎日職場の空気が悪い、仕事での会話が極端に少ない、時間外手当がつかない等、職場環境や手当の不払いについての意見が多かったです。このような悩みを持った人たちのメンタルヘルスの意味合いや、これらの問題を解消するためにも組合活動は必要だなと感じました。

交流会では、思っていたよりも同年齢の人が多く、すぐ打ち解けることができました。先輩の方々も気さくな方ばかりでとても盛り上がりました。

このようなつながりを大切にしていこうことや、仕事での問題を共有し合い、自分たちに何ができるのかを確認することができた、有意義な学習会でした。

標津町職 伊藤 卓也

2月1～2日に阿寒で行われた冬季一泊に参加してきました。今回の集会はいろいろと考えさせられることが多かったです。

講演の中で、賃金とは「労働力を提供した人が受け取る対価」、労働力とは「働くための精神力・肉体力・技術など」という説明がありました。労働し、その労働に見合う報酬をもらう。ごく当たり前のことですが、自分に置き換えて考えた時にサービス残業をしていることが多いことに気付きました。労働したからには報酬をもらう権利があります。でもそれを私自身でうやむやにしていることがありました。たとえば、「一時間程度の残業で超勤をつけるのは気が引ける」「上司のほうがかって大変な仕事をしているのに、自分はこんな仕事で超勤をつけるのは忍びない」などの理由でサービス残業をすることがありました。このことについて、意見交換を行ったとき、「超勤は上司をつけるから未払いなことが多い」、「超勤をつけにくい雰囲気がある」などの同じ悩みを聞くことができよかったです。これらを改善していくには、一人に対する業務量が多いこと、人手不足、人間関係。さまざまなことが絡んでくると思います。やはり、組合を通じてみんなで団結し戦っていくしかないのかなと私は思いました。

今回、冬季一泊に参加できて本当に良かったと思います。春闘について、賃金について、職場環境について、いろいろ考えさせられ、今後に生かせることがたくさんありました。前回の組合学校に参加できなかった方、冬季一泊に参加できなかった方は、機会があれば絶対に参加したほうがよいと思います。横のつながりを深めることも大切であり、同じ境遇の仲間との意見交換などは本当にためになります。自治労釧根地方本部青年部並びに、馬渡さん、神山さんには大変お世話になりました！

最後に、...



←朝食にて

チョイスがおかしいA君

第1回 学習会のお知らせ



第1回学習会は、仕事に対する悩みや愚痴、疑問について話し合います。
職場環境・労働条件・人間関係・私生活などについての悩みや愚痴、疑問などはありませんか？
3人よれば文殊の知恵といいますが、

1人で考えるよりも、2人で考えるよりも…大勢で考えた方が解決できますよ！

事前アンケートについて

悩みや愚痴、疑問などを取りまとめるため、学習会前にアンケートを実施します。

誰が書いたものか分からないよう無記名で取りまとめますので、どんな小さなことでも構いません！是非書いてみてくださいね♪

★アンケート用紙の記入について

- ・用紙は総務課 小笠原くんが配布します。(メールでも送信します。)
- ・悩みなどはできるだけ1つ以上記入してください。

★アンケート用紙の提出について

- ・職員組合の部屋に回収箱を用意しますので、3月13日(木)までに提出してください。(組合部屋がわからないという方は近くのやさしい先輩に聞いてくださいね☆)
- ・学習会に参加できない人も提出をお願いします！

ご協力よろしく申し上げます！！

学習会について

アンケートで取りまとめた悩みや愚痴、疑問などについて、グループに分かれて話し合います。最後はグループごとに発表、いろいろな意見を共有し、みんなで解決策を考えます。

悩み続けて心が疲れてしまう前に、みんなの知恵を借りてみませんか？

- ★日 時 3月18日(火)
18時20分～19時30分
- ★場 所 2階会議室

出欠の報告を3月13日(木)までに生涯学習課 島影までお願いします。連絡手段はおまかせします！

1人で思いつめないで！

この機会にさくっと解決するにゃ♪



元 英語教師（目指してただけ） 辻卓也の知っているのと得する！！コーナー



みなさんこんにちは！

このコーナーのおかげで「日本語を話せない方にも積極的に話しかけられるようになった！」「内気な性格が変わりました！」といった反響があり、第2号にも掲載できることになりました！感謝しています。

今回は話しかけたもののどこの課に用事があるのか、何をいつているかわからない時のために！各課の英語教えます！

- ・ 総務課【the general affairs section】
- ・ 企画政策課【the Planning and Office of policy】
- ・ 財政課【Finence Section】
- ・ 税務課【Taw Affairs Section】
- ・ 住民生活課【residential affairs division】
- ・ 農林水産課
【Agriculture, Forestry and Fishery Division】
- ・ 商工観光課
【commerce, industry, and sightseeing departmennt】
- ・ 建設課【Construction Division】
- ・ 出納室【chamber】
- ・ 教育委員会【education board】
- ・ 保険福祉センター【hokenfukushi center】

こうしてみるとなかなか格好いいですね！

全部載せられなくてすみません！

これで窓口までは案内できると思います！次はいよいよ・・・

また次号で！！

「おがこ〜」が今月はさげなく
町内イベントを紹介する♪



年に一度の牛乳の祭典 「ゴクゴク！しべつ牛乳フェスティバル」 がやってくる！！

牛乳・乳製品の消費拡大を目的に、今回で6回目となるこのイベント。大人気のしべつ牛乳やしべつ牛乳を使用したチーズの販売、地元の商店などの出店も数多くあるそうですよ！

そして牛乳・乳製品を味わえるだけではなく、フレッシュチーズ作りや別海ミルクガールのステージイベントなどの体験や見どころも満載！しべつ牛乳を買った方のみ参加できる、豪華景品があたる大抽選会も行われます！地方発送も可能なので、遠く離れた家族、いとこ、親戚にしべつ牛乳はいかがでしょうか！

総合司会はもちろん皆さんご存知、わが町が誇る名司会者 農林水産課 辻くんでございます。8割がた当日のノリで3時間頑張るとのことですので、まわりの人に声をかけて、イベントを楽しむのももちろん、彼の勇姿を見に是非会場に足を運んでみてはいかがでしょうか？

★日時・・・平成26年3月9日（日）10時30分～13時30分

★場所・・・標津町生涯学習センター あすばる

わたし、モージェル！
会場で待ってるよ！



イメージキャラクター
モージェル

しべつ牛乳年間定期購買受付中！

しべつ牛乳の年間定期購買受け付けています！！
1本260円で、毎週月曜日（祝日の場合は火曜日）
役場に届きます。

飲めばわかるこの違い！違いのわかる大人になりませんか！？
購買希望者は農林水産課 辻（内線214）までご連絡を！